



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

07/11/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations sur l'école avant le weekend.

QUINZAINE DE PRÉVENTION CONTRE LE HARCÈLEMENT

Outre les activités sur le devoir de mémoire liées aux guerres, cette semaine de rentrée des vacances a marqué le lancement de la quinzaine de sensibilisation contre le harcèlement scolaire.

Le jeudi 6 novembre était hier la journée nationale de lutte contre le harcèlement dans les écoles en France, et la semaine à venir est la "Anti-bullying week" dans les écoles anglaises, c'est pourquoi tous les acteurs de l'école se mobilisent actuellement sur ce sujet crucial.

Des activités dans les classes en français et en anglais, des assemblées interclasses, des ateliers animés par des associations sont proposés aux élèves la semaine à venir.
Comment repérer un enfant en souffrance ? Quels sont les signes du harcèlement ? Qui alerter ? Que va-t-il se passer quand j'aurai alerté un adulte de l'école ?
Toutes ces questions sont traitées pour que tous les élèves en élémentaire soient sensibilisés.

LUNDI 10 NOVEMBRE : JOURNÉE DES CHAUSSETTES DÉPAREILLÉES !

- La « **Anti-Bullying Week** » est un événement annuel qui vise à sensibiliser au harcèlement, en mettant l'accent sur la prévention et les réponses efficaces. La « **Anti-Bullying Week** » 2025 se déroule au Royaume-Uni du lundi 10 au vendredi 14 novembre.

- Avec le thème de cette année, « **Power for good** » nous encourageons les élèves à utiliser leur « **pouvoir pour le bien** » afin de **s'exprimer en toute sécurité** et de **sensibiliser les autres** lorsqu'ils sont témoins d'intimidation, **en personne ou en ligne**.

- Un moment clé de cette semaine sera la Journée des Chaussettes Déporeillées, qui aura lieu ce lundi 10 novembre. Nous encourageons tous les élèves et le personnel à porter des chaussettes déporeillées pour célébrer nos différences et promouvoir l'individualité. C'est une manière amusante de souligner l'importance du respect de l'unicité de chacun pour créer une communauté scolaire harmonieuse.

- Chaque classe participera également à un atelier spécial "Power for Good" animé par la compagnie Perform, qui utilise des techniques de théâtre pour sensibiliser au harcèlement. Ces ateliers interactifs permettront de :

- ✓ Simuler des situations de la vie réelle pour aider les enfants à comprendre ce qu'est le harcèlement.
- ✓ Apprendre comment le langage corporel peut renforcer la confiance dans des situations difficiles.
- ✓ Utiliser l'improvisation et des jeux de rôle pour proposer des stratégies de résistance au harcèlement.

Les ateliers se concentreront sur des objectifs d'apprentissage clés :

- ✓ Comprendre la gravité et les conséquences du harcèlement.
- ✓ Identifier des stratégies pour prévenir et arrêter le harcèlement.
- ✓ Reconnaître le réseau de soutien disponible pour chaque élève.



- ✓ Donner aux enfants les moyens d'agir contre le harcèlement.

MARDI 11 NOVEMBRE : JOURNÉE DE L'ARMISTICE DE LA 1ÈRE GUERRE MONDIALE

Dans le cadre du « Remembrance Day » au Royaume Uni, tous les élèves d'élémentaire ont évoqué la 1ère guerre mondiale en cours. Le jour du Remembrance Day, dimanche 9 novembre cette année au Royaume Uni, le pays se souvient des soldats morts à la guerre. Une expression résume à elle seule ce moment de recueillement : **“Lest We Forget”** (“N'oublions pas”). Ces trois mots sont utilisés pour commémorer la fin de la Première Guerre mondiale en 1918. Merci pour votre participation, les 100 Poppies ont été vendus à l'école !

SÉANCES D'ESCALADE EN CM1

Tous nos élèves de CM1 suivent durant cette période de novembre/décembre un cycle de séances d'escalade en salle dans le cadre des enseignements sportifs hebdomadaires. Les séances ont lieu au centre White City Bouldering et aboutiront pour nos élèves à une certification NICAS Level 1 pour ceux qui pourront l'obtenir (renseignements ici <https://www.nicas.co.uk/about/our-schemes>). Bravo les grimpeurs !

MENU de la semaine du 10/11/2025

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert School Families,
Here are a few updates from school before the weekend.

ANTI-BULLYING FORTNIGHT

Alongside activities linked to remembrance and the duty to remember those affected by wars, this week marking the return from the half-term break also launches our fortnight of awareness and prevention against bullying in schools.

Thursday 6 November was **National Anti-Bullying Day** in schools across France, and the coming week marks **Anti-Bullying Week** in British schools. For this reason, the whole school community is currently engaged in this important topic.

Next week, pupils will take part in a range of activities in both French and English, including class discussions, joint assemblies, and workshops run by partner associations.

Questions such as *How can we spot when a child is struggling? What are the signs of bullying? Who should we tell? What happens when I report bullying to an adult at school?* — will all be addressed to help ensure that every pupil is aware and informed.

MONDAY 10 NOVEMBER: ODD SOCKS DAY!



- **Anti-Bullying Week** is an annual event aiming to raise awareness about bullying, with a focus on prevention and effective responses. In 2025, Anti-Bullying Week in the UK will take place from **Monday 10 to Friday 14 November**.
- This year's theme is **"Power for Good"**. We're empowering young people to use their *Power for Good* to safely speak up and raise awareness when they see bullying, face to face or online.
- A highlight of the week will be **Odd Socks Day**, on **Monday 10 November**. We invite all pupils and staff to wear **odd socks** to celebrate our differences and promote individuality. It's a fun and meaningful way to emphasise the importance of respecting everyone's uniqueness and building a harmonious school community.
- Each class will also take part in a special **"Power for Good" workshop** led by the theatre company *Perform*. Using drama techniques, these interactive sessions will help pupils to:
 - Explore real-life scenarios to understand what bullying looks like.
 - Learn how body language can boost confidence in challenging situations.
 - Use improvisation and role play to develop strategies to stand up to bullying.

The workshops will focus on key learning goals:

- Understanding the seriousness and consequences of bullying.
- Identifying strategies to prevent and stop bullying.
- Recognising the support network available to every pupil.
- Empowering children to act against bullying.

TUESDAY 11 NOVEMBER: ARMISTICE DAY – FIRST WORLD WAR

As part of **Remembrance Day** commemorations in the UK, all pupils CP-CM2 have been learning about the First World War.

On **Sunday 9 November**, the UK will mark Remembrance Day, when the country honours soldiers who lost their lives in war. One expression captures the spirit of this moment of remembrance: **"Lest We Forget."** These three words are used to commemorate the end of the First World War in 1918 and remind us never to forget the sacrifices made.

Thank you for your support — all **100 poppies** have been **sold at school!**

CM1 INDOOR CLIMBING SESSIONS

During November and December, all our **CM1 pupils** are taking part in a cycle of **indoor climbing sessions** as part of their weekly sports lessons. These sessions take place at **White City Bouldering**



Centre and will lead to a **NICAS Level 1 certification** for those who achieve it.
(More information is available here: www.nicas.co.uk/about/our-schemes)

Well done, young climbers!

MENU 10.11 - 14.11

See

document: https://www.ecoleprevert.org.uk/AjaxRequestHandler.ashx?Function=GetSecuredDOC&DOCUrl=App_Data/ecoleprevert_org_uk/PupilLife_fr-FR/_Documents_2025-26/menu10112025.pdf

Have a nice week end!
Best regards,

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School